

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: Noch sicherer am Gautor!

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt auf der Straße „Am Gautor“ im Abschnitt zwischen Fichteplatz und Gautor die Verkehrssicherheit für Radfahrende auf der Straße zu erhöhen. Dies kann bspw. durch zusätzliche Piktogramme auf der Straße und entsprechende Verkehrszeichen gelingen.

Begründung

Der Übergang für Fahrräder von der Pariser Straße Richtung Gautor wurde mit Piktogrammen auf der Straße, roter Wegfärbung und dem Verkehrszeichen 277.1 (Räder dürfen nicht überholt werden) sicher gestaltet. Autofahrer:innen, die von der Oberen Zahlbacher Straße oder der Straße Bastion Philipp in die Straße Am Gautor einbiegen, sollten in ähnlicher Weise auf den Vorrang von Fahrrädern und das Überholverbot auf dieser Straße hingewiesen werden. Da es dort auch einen nicht-benutzungspflichtigen Radweg gibt, entsteht derzeit anscheinend bisweilen der Eindruck, Fahrräder hätten auf der Straße eigentlich nichts zu suchen.

Deshalb soll zur Erhöhung der Sicherheit der Radfahrenden, die auf der Straße fahren, deutlich gemacht werden, dass diese ein Recht haben dort zu fahren. Der Radweg auf dem Gehsteig sollte insbesondere für die Nutzung durch Schüler:innen trotzdem beibehalten werden.



Mainz, 18. Mai 2022

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer